



Bernal: El encuentro con el Papa es más importante que cualquier victoria



Al final de la audiencia general, el ciclista colombiano ganador del Giro de Italia se reunió con Francesco y le entregó, en nombre de todos sus compatriotas, la camiseta rosa y la bicicleta

Amedeo Lomonaco - Ciudad del Vaticano

Egan Arley Bernal Gómez nació en Colombia en 1997 y es ciclista profesional desde 2016. Tras su triunfo en 2019 en el Tour de Francia, se convirtió en el primer ciclista colombiano en lograr un doble éxito en las dos carreras por etapas más blasonadas. "Soy católico", dijo mientras se dirigía a los periodistas, "y antes de las etapas más difíciles, rezo. Al ser preguntado acerca del dopaje, subrayó que el ciclismo es hoy "uno de los deportes más controlados". A Vatican News describió con estas palabras su propia emoción tras el encuentro con el Papa Francisco.

Fue una experiencia única. Crecí en una familia católica. Fue la experiencia más importante para mí, más importante que el Tour de Francia y el Giro de Italia. Estoy muy contento.

¿Cómo fue su encuentro con el Papa y qué le dio?

Le saludé y entonces el Papa empezó a bromear. Me preguntó cuántos "tintos" (cafés) me tomo antes de subirme a la bicicleta. Después le regalé a Francisco la bicicleta y la camiseta rosa. Le dije al Papa que eran regalos de parte de los colombianos. Luego añadí que en este momento los colombianos necesitamos una bendición del Papa.

FUENTE: Vatican News